

Por segunda vez en un mes, pleno de la lotería en Cuenca

Un disminuido de Quintanar gana 80 millones

Quintanar del Rey estaba ayer revolucionada, como todas las pequeñas localidades donde un día la fortuna decide dejar muchos millones de pesetas, éste era el único tema de conversación de todos los quintanañeros. Uno de sus vecinos, Lucio Martínez, se gastó el pasado martes 150 pesetas en hacer 3 apuestas. Este hombre, disminuido mental, recibirá 78 millones de pesetas por haber acertado los 6 números de la combinación ganadora de esta semana. Hombre introvertido, de familia humilde de agricultores, no se deja ver mucho por el pueblo, pasa la mayor parte del tiempo en su casa y ayuda en lo que puede a su padre.

Julio E. Sánchez
EL DIA

Este es el premio de mayor cuantía que ha tocado en la provincia de Cuenca en el juego de la lotería, y el segundo importante que toca en poco más de un mes.

El lunes o el martes, no recuerda Lucio Martínez, se acercó hasta la Cafetería Plaza Mayor de Quintanar, que también es concesionario de lotería y quinielas. Allí selló un boleto de 3 apuestas y se gastó 150 pesetas. En el mismo figuraban los 6 números mágicos: 5, 7, 8, 12, 21 y 27. No fue necesario ni siquiera contar con el complementario, el 48.

Esta es la primera vez que toca un premio importante en Quintanar, tanto de lotería como de quinielas o lotería.

No se acuerda

Nos fue imposible ponernos en contacto con Lucio Martínez ni con ningún miembro de su familia, ya que no tienen teléfono en su hogar, pero hablamos con Josefa López y su hermana, las dos personas que se encargan de los boletos en Quintanar.

Aunque en un principio se intentó mantener en secreto, pronto se hizo imposible y a mediados de la mañana ya todo el pueblo conocía la noticia. Hablamos con Josefa justo cuando regresaba de la casa de los Martínez, «están todos muy contentos, igual que en el resto del pueblo que está revolucionado».

En Albacete

Ex-diputado de AP, posible presidente del partido

El ex-diputado de AP por Albacete, Juan Molina, no descarta la posibilidad de presentarse como candidato a la presidencia del partido aliancista por esta provincia, ahora regido por una comisión gestora.

Para ello, y según el propio Molina, ha comenzado a desarrollar «una estrategia destinada a conseguir la unidad del partido en la provincia», de cara al próximo congreso que se celebrará a principios de 1988.

No obstante, reconoció la dificultad existente para lograr una

lista única al contar con importantes adversarios políticos dentro de las filas de AP de Albacete, según señaló él mismo.

El partido aliancista de Albacete está dirigido actualmente por una gestora, después de que fueran cesados, por la directiva nacional de AP, los componentes de la Ejecutiva Provincial, y que presidía Gabriel Martínez Paños.

Molina Cabrera ha iniciado los primeros contactos con los miembros de la actual gestora provincial, y asegura tener numerosos apoyos.

El ex-diputado aliancista se mostró ilusionado con su proyecto y admitió la posibilidad de convertirse en presidente de AP «si las circunstancias así lo requieren».

Molina fue diputado al Congreso durante las dos primeras legislaturas, y en las elecciones pasadas fue desbancado de su puesto por Miguel Ramírez, personalidad política con la que ha mantenido una abierta rivalidad dentro de AP.

Fue también presidente de la Federación de Empresarios de Castilla-La Mancha desde 1979 a 1983.

* Se trata de una familia humilde que se dedica a la agricultura

* Esta era la segunda o tercera vez que Lucio jugaba

* No recuerda ni siquiera quien le selló el boleto

son más aficionados y juegan con regularidad y en mayor cantidad que Lucio.

La otra vez

Hace menos de un mes le tocaron a un camionero de Cuenca cerca de 50 millones de pesetas. Luis Ferreros, de unos 48 años, dejó su oficio de camionero por su delicado estado de salud.

Se trataba de un boleto que hacían entre toda la familia. Concretamente el que tocó lo había rellenado la hija. No tenían pensado tampoco que hacer con el dinero, aunque Luis pensaba viajar a Palma de Mallorca, donde había hecho la mili hace más de 20 años, y desde entonces no se había tomado vacaciones.

Según el responsable de las juventudes en C. Real

UGT pide la expropiación de las casas deshabitadas

El sindicato UGT pedirá a los grupos parlamentarios del Congreso de los Diputados que apoyen un proyecto de ley para la expropiación de viviendas deshabitadas, según dijo ayer el responsable de Juventud de UGT en Ciudad Real, Jesús Vaca.

Vaca añadió que igual que existe una Ley de Fincas Manifiestamente Mejorables, «creo que debe promulgarse otra ley que ponga a disposición de los Ayuntamientos aquellas viviendas que se encuentran deshabitadas y susceptibles de alquiler barato».

Señaló que como los jóvenes, «somos el colectivo más desprotegido, propondremos al director general de la Vivienda y Arquitectura, Alberto Valdivielso, la creación de un fondo de viviendas que no estén habitadas».

«Sólo en el centro de Madrid -afirmó Vaca- hay 370.000 viviendas abandonadas por culpa de la especulación urbanística, mientras que existe un gran número de ciudadanos que no tienen acceso a un hogar digno».

El responsable de Juventud de UGT de Ciudad Real participa en las III Jornadas de Inserción Socio-Laboral de Jóvenes, organizado por este sindicato en Ciudad Real.

A estas sesiones asisten, entre otros, 57 representantes de todas las Comunidades Autónomas, además de otros de la Administración Central.

Durante el encuentro, que se clausura hoy sábado, se analizará la problemática de la juventud orientada hacia la obtención de empleo.

En el acto de clausura participarán el ministro de Trabajo, Manuel Chaves, el secretario general de UGT, Nicolás Redondo y el consejero de Economía y Hacienda de Castilla-La Mancha, Juan Pedro Hernández Moltó.

Por el aniversario de la Constitución

Escolares de la Región, en las Cortes regionales

Escolares de distintos centros de enseñanza de Castilla-La Mancha ocuparán los escaños de las Cortes autonómicas durante el acto institucional que tendrá lugar el próximo lunes, día 7, con motivo de la celebración del IX aniversario de la aprobación de la Constitución española, en el Convento de San Gil.

Durante el acto se hará entrega de los correspondientes premios a los colegios que han resultado galardonados en el concurso «La Constitución en Castilla-La Mancha», promovido por la Consejería de Relaciones Institucionales.

Está previsto también que un

escolar lea una redacción alusiva a la efeméride que se conmemora, así como que hagan uso de la palabra el delegado del Gobierno en la Comunidad Autónoma, Pedro Valdecantos, y el Presidente de Castilla-La Mancha, José Bono.

Entre los invitados se encontrarán, además de los miembros del Consejo de Gobierno y otros altos cargos de la Administración autonómica, parlamentarios nacionales y castellano-manchegos, gobernadores civiles, presidentes de diputaciones, alcaldes, presidentes de audiencias provinciales y representantes de partidos políticos y centrales sindicales, entre otros.

**SALVAR LA VIDA
DE UN NIÑO
CUESTA 40 Ptas.**



**FELICITA CON
TARJETAS DEL
UNICEF**